

## Internetauftritt von Max-Schmeling-Halle und Velodrom

- Allgemeines

Velomax, die Betreibergesellschaft der Max-Schmeling-Halle und des Velodroms im Europasportpark (Landsberger Allee) hat vor einiger Zeit ihren Internetauftritt "relauncht". Neben optischen Veränderungen wurden auch die Inhalte, darunter u.a. die Präsentation des Landesleistungszentrum Tanzen in der Max-Schmeling-Halle aktualisiert. Auch wer schon einmal die diesjährige Veranstaltungsstätte des Summer Dance Festivals, die Werner-Seelenbinder-Halle im Velodrom, kennenlernen möchte, dem sei die Adresse [www.velomax.de](http://www.velomax.de) empfohlen.

22.03.2001 11:23 von Thorsten Sufke